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志 摩 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

  

１．会 議 の 種 類  令和４年第２回臨時会 

１．招 集 年 月 日  令和４年４月５日（火） 

１．開 催 年 月 日  令和４年４月５日（火） 

１．開 催 場 所  志摩市役所 405会議室 

１. 招 集 を し た 者  舟戸 宏一 

１．委 員 数  ４名 

１．出 席 委 員  濵口 茂之・森 かお子・山下 行重・坂中小百合 

１．欠 席 委 員   

１．会議に出席した者  教育長                    舟戸 宏一 

             教育部長                   伊藤 幸記 

学校教育課長                 金光 孝裕 

             学校教育課副参事兼管理主事          村井 浩志 

１．傍 聴 人  ０名 

１．事       項 
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開 会 

 

 

 

日程第 １ 

 

日程第 ２ 

 

日程第 ３ 

 

 

 

閉会 

 

 

 

 

開会時間 18時 00分 

 

 

 

会議録署名委員の指名  ３番 山下委員 

 

議案第 20号 新型コロナウイルス対策による市内小学校の休校等について 

 

その他について 

 

 

 

閉会時間 18時 10分 
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教育長 

 

 

日程第１ 

 

教育長 

 

 

委員 

 

日程第２ 

 

 

教育長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

委員 

 

 

 

 

定刻となりましたので、ただ今より令和４年第２回臨時教育委員会を開会

します。 

 

会議録署名委員の指名 

 

日程第１、会議録署名委員の指名を行います。会議録署名委員は、３番山

下委員を指名します。 

 

よろしくお願いします。 

 

議案第 20 号 新型コロナウイルス対策による市内小学校の休校等につい

て 

 

日程第２、議案第 20 号、新型コロナウイルス対策による市内小学校の休

校等についてを議題とします。本案について、事務局から説明を求めます。 

事務局。 

 

資料２ページをご覧ください。鵜方小学校の職員３名と書いてありますけ

れど、またこの後報告がありますが、新たに増えています。職員の方で、

新型コロナウイルス感染症の陽性者が、現在、４名いました。そのような

状況を、校医先生と相談させていただいた結果、本来ならば明日６日から

新学期が始まりますが、６、７日は休校にしてはどうか。入学式が８日に

予定されていますが、今、他の職員が PCR検査を受けていますが、陰性と

いうことを確認した上で、実施してはどうかという意見をいただきまし

た。学校も対応が可能ということで、２ページの保護者宛ての文書を送付

した上で、始業式６日、７日は休校で、８日に始業式と入学式を実施させ

ていただきたいと思います。「志摩市立学校の管理に関する規則」の中で、

春休みに関しては５日までとなっているわけですが、６、７日が休校とな

ることを今回、臨時教育委員会を開催していただき、決定していただきた

いと考えております。以上です。 

 

説明がありましたが、質疑はありませんか。 

 

委員。 

 

６、７日の２日間を臨時休校で、8 日については、着任式、始業式、入学

式を同日に行うということですが、そのあとの部分について、「今後変更

がある場合には再度連絡をします」とあります。このことについては、ど

のように考えておりますか。 
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事務局 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

教育長 

 

 

委員 

 

教育長 

 

事務局 

 

委員 

 

事務局 

 

委員 

 

教育長 

 

委員 

 

教育長 

 

 

 

 

委員 

 

 

教育長 

 

 

 

今以上に感染者数が増えることがあった場合は、場合によっては入学式を

週明けに移さなければならない状況も出てくるかもしれません。そのあた

りにつきましては、一応 PCR 検査の結果が全部分かった段階でまた校医

先生に連絡をさせていただきます。その上での最終的な決定ですが、今現

在の段階で話している中では、陰性を確認できた職員で執り行うのであれ

ば、８日で実施しても構わないであろうという意見をいただいています。 

 

分かりました。ありがとうございます。 

 

他にいかがでしょう。 

委員。 

 

保護者宛のメールは、いつ配信ですか。 

 

事務局。 

 

いったんこのメールに関しては、出させていただいています。 

 

今日、出していただいたということですか。 

 

今日の 17 時 7 分に、発出完了しております。 

 

ありがとうございます。 

 

もう明日のことですので早急に対応いたしました。 

 

わかりました。 

 

放課後児童クラブのほうも理解をしていただいて、明日から、本来始まる

ので家の人も仕事の予定をされたかもしれませんが、放課後児童グラフで

の対応をしていただくという確認もとれております。 

委員。 

 

その放課後児童クラブは普段行っている子どもたちだけが預かれるだけ

であって、行っていない子どもはそのまま家でということになりますか。 

 

そういうことですね。制度上、そうせざるを得ません。行くとなると手続

きから行うことになります。 
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委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

委員 

 

事務局 

 

教育長 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

委員 

 

委員 

 

 

教育長 

 

ありがとうございます。もう 1 点、入学式が延期になる場合は一番早く

て、いつ保護者へ連絡がいくのでしょうか。予定で結構です。 

 

今日の段階で、全員の PCR 検査の結果が出るのが 23 時ぐらいというこ

とです。その段階で校医先生に相談させてもらいます。その段階では何ら

かの答えが出ると思いますので、保護者に伝えるのは明日の朝、午前中に

なります。 

 

金曜日にしない場合は、明日には保護者にいくということですね。 

 

はい。 

 

他にいかがでしょうか。 

委員。 

 

再度、他の委員も言われましたように、変更がある場合はまた調整をして

連絡しますということですけど、その場合に、「こうなった時にはこうす

る」ということで、また臨時教育委員会を開かなくてもいいようなやり方

を提案していただき、それについて了解を取ればできると思いますので、

そのようにやっていただいたらいいと思いますのでよろしくお願いしま

す。 

 

この後採決に入るときに、そこは整理させていただきます。 

 

他いかがでしょうか。 

 

他にないようですので、もう一度確認をさせていただきます。ここにあり

ます、該当の小学校については、始業式を８日に延期するという点が１点。

それから、その該当校についての入学式については、８日に予定していま

すが、もし今後また感染の状況によっては校医先生との相談の中で、延期

したほうがいいという判断のときには、週明けに延期するという、この２

点について、この後採決を取りたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

 

はい。 

 

もう 1 点よろしいですか。週明けになったときに、幼稚園の入園式との絡

みはどうされますか。 

 

延期となれば 11 日になりますので、小学校とまた相談する必要はありま

すが、昼から、或いは、翌日ということも選択肢のひとつとして、今の時
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教育長 

 

委員 

 

教育長 

 

各委員 

 

教育長 

 

 

各委員 

 

教育長 

 

日程第３ 

 

教育長 

 

事務局 

 

教育長 

 

 

 

 

 

点でこうですということは、なかなか決めにくいところもありますので、

そのどちらかにはなると思います。 

 

どちらになっても、了解していただくということでよろしいですか。 

 

はい。 

 

あとよろしいでしょうか。 

 

（質疑なし） 

 

以上のことを踏まえ、議案第 20 号について、承認される方は挙手をお願

いします。 

 

（挙手） 

 

挙手全員です。よって議案第 20 は可決されました。 

 

その他について 

 

それでは日程第３、その他について、何かありますか。 

 

（特になし） 

 

ないようですので、その他についてを終わります。以上で本日の日程はす

べて終了しました。これで令和４年第２回臨時教育委員会を閉会します。

おつかれさまでした。 

 

 

本日の会議を記録し、署名する。 

 

 

 

  教  育  長    

 

 

 

 

  委     員 

 


